

La nueva edición de la Copa Ciudad de Esperanza



Con dos Rondas continúa este jueves la Copa Esperanza LTCE

Tras la apertura del miércoles, con 18 partidos, este jueves con dos Rondas continuará la disputa en el Lawn Tennis Club Esperancino del Torneo Nacional de Tenis Profesional, en la rama masculina y el viernes comenzará la rama femenina, por las “Copas Esperanza”.

Dentro del calendario nacional de la Asociación Argentina de Tenis tuvo lugar el miércoles una interesante jornada inicial de la Copa “Ciudad de Esperanza”, con buena presencia de público. Como ha sucedido siempre en este tipo de acontecimientos especiales en el Lawn Tennis, la entrada es totalmente libre y gratuita.

FLADUNG Y QUIROGA SIGUEN EN CARRERA

La nueva edición de la Copa “Ciudad de Esperanza”, la 11ma, para los varones tiene a un total de 50 tenistas. En la jornada inicial se produjo el debut de tres referentes de nuestro ámbito. Dos de ellos siguen en carrera, presentándose este jueves.

Del “RafaTenis”, el humbolense Cristian Fladung, tuvo un exitoso debut, logrando un contundente triunfo sobre Lucas Lage, 6-1 y 6-1.

El otro humbolense, del “Rafa”, Ignacio Quiroga también logró avanzando, ganándole 6-3 y 6-1 a Gustavo Masiero.

Elian Vener, del LTCE, tuvo una buena presentación, remontando un marcador desfavorable, y estando al frente en la definición, no pudo abrochar el pasaporte. Mateo Batista se impuso por 6-3, 3-6 y 10-8 en el súper tie break.

PROGRAMACION DEL JUEVES

Los mejores ubicados en la preclasificación comenzarán a jugar este jueves en la 2º Ronda, los 16vos. de Finales. El jueves se disputarán dos Rondas, por lo que se podrá ver tenis todo el día, hasta ingresada la noche. Para el viernes quedarán los 4tos. de Finales y Semifinales, dejando para el sábado, la Final entre los dos mejores.

En esta edición hay tres jugadores con puntaje internacional de ATP o ITF. Son los tres mejores ubicados: Julián Cundom, el N° 1 de la preclasificación (1870 en el Mundo), el N° 2, ganador de la anterior edición, Victorio Marquiselli (1986), y el N° 3, Santiago Russo (1511 de la ITF).

Los tenistas del “Rafa” jugarán: Cristian Fladung a las 9, en cancha 1, contra Damián Frutos, el 7º preclasificado, estando en el puesto 79 del ranking nacional. Ignacio Quiroga jugará en el cuarto turno de la cancha 1, ante Franco Quijano, el 6º preclasificado, estando 74 en el escalafón argentino.

De superar estos compromisos los humboldenses en el programa pautado para este jueves, en 8vos. de Finales deberán jugar así: “Tiki” Fladung en el 5to. turno (después de las 13) contra el ganador del partido Nisi – Batista, en cancha 2. “Nacho” Quiroga enfrentaría en el 6to. y último turno del día, al vencedor del duelo Martinengo – De alas Casas.



DONNET Y LAS PRIMAS AUCE DESDE EL VIERNES

Este miércoles al mediodía, con 12 tenistas en el cierre de las inscripciones, se armó el cuadro para el Torneo Nacional Profesional Femenino, que dará comienzo este viernes, con los partidos de 8vos. de Finales.

Del LTCE tomarán parte tres tenistas: la otrora internacional Estefanía Donnet que está evidenciando un buen retorno a las competencias, y las Sub 18 del club, las primas Auce, Malena y Juliana, en otra nueva experiencia en este tipo de convocatorias.

“Estefi” Donnet debutará el viernes a las 9,30, contra Kiara Baldoncini, a las 9,30 en la cancha 1. “Male” Auce lo hará a las 9,30 en cancha 3, frente a Angelina Assis Defino. “Juli” Auce por su parte tendrá el compromiso inicial el viernes, a las 9,30, en cancha 4, frente a Valentina Volta.